



Flamboyant

Flamboyant publica *Una lata en el bosque*, el nuevo álbum del tandem superventas Isern y Bonilla

Un libro con 13 tiernas historias que nos enseñan el valor de saber ponernos en el lugar de los demás.



Barcelona, octubre de 2023

Flamboyant publica *Una lata en el bosque y otras historias sobre la empatía*, un álbum ilustrado firmado por el tandem superventas formado por **Susanna Isern** y **Rocio Bonilla**.

En *Una lata en el bosque* descubriremos cómo de valioso es **ponerse en el lugar del otro** a partir de situaciones cotidianas con las que los pequeños lectores **se sentirán identificados**. Un libro perfecto para **trabajar la empatía y el respeto hacia los demás, ya sea en casa o en la escuela**, todo coronado con las delicadas ilustraciones de Rocio Bonilla que, una vez más, acompañan los textos de la psicóloga y escritora Susanna Isern. Así, este tandem de autora e ilustradora añaden un nuevo y relevante volumen a su ya más que **consolidada colección de álbumes para trabajar valores** a través de la literatura infantil de calidad.

UN ÁLBUM CON 13 NUEVAS HISTORIAS PARA APRENDER LA IMPORTANCIA DE LA EMPATÍA

Susanna Isern y Rocio Bonilla también han publicado juntas en Flamboyant *Esto no es una selva* en 2017, *El gran libro de los superpoderes* también en 2017, *El gran libro de los supertesoros* en 2020 y *¿Y si me come una ballena?* en 2022. Los cinco títulos, incluyendo *Una lata en el bosque*, están disponibles en **catalán, euskera y gallego**. Esta iniciativa responde a la intención de la editorial de acercar la literatura infantil a todos los niños y niñas del país en su lengua materna.



SINOPSIS

Marina camina por el bosque, las hojas tostadas crujen a su paso. De pronto mete el pie en un objeto duro y cortante. ¡Es una lata de metal! Y, por si fuera poco, se ha quedado atascada. Por suerte, un grupo de animalillos del bosque acude a su rescate. Ardillas, ratoncitos y gorriones liberan a Marina de la peligrosa lata.

Marina, Jorge, Niam, Toni, Liz, todos ellos son protagonistas de **trece historias encadenadas por la empatía** donde **será necesario entender los sentimientos de los demás**.

ACERCA DE LAS AUTORAS

Susanna Isern es escritora, psicóloga, profesora y madre de tres hijos. Durante más de una década compatibilizó su trabajo como terapeuta y profesora en la universidad con su pasión por la literatura. En la actualidad se dedica exclusivamente a escribir.

Es autora de literatura infantil y juvenil de referencia en España y otros países. Ha publicado casi un centenar de libros en español, traducidos a treinta y cuatro idiomas, y ha vendido más de un millón de ejemplares alrededor del mundo.

Rocio Bonilla es licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Barcelona, CAP en Pedagogía y cursó estudios específicos de ilustración con Ignasi Blanch y Roger Olmos. Inició su trayectoria profesional practicando diversas disciplinas artísticas, hasta llegar a la publicidad. En 2010 entró en el ámbito editorial y, desde entonces, ha publicado más de cuarenta libros, compaginando la tarea de ilustradora con la de autora infantil. Sus álbumes ilustrados han ganado diversos premios y han sido traducidos a más de veinte idiomas.

Más información: prensa@editorialflamboyant.com

